

## **Finanzen**

Wir achten bei den Ausgaben auf eine solide Finanzplanung, in der sich Einnahmen und Ausgaben die Waage halten. Ein ausgeglichener Haushalt ohne Schulden ist daher primäres Ziel. Dazu gehört ein zukunftsweisendes Personalkonzept der Stadtverwaltung.

Allein aufgrund einer solchen Finanzbasis können wünschenswerte Maßnahmen überhaupt solide und langfristig finanziert werden.

Nur so kann gewährleistet werden, dass Belastungen nicht an nachfolgende Generationen verschoben werden, keine Handlungsunfähigkeit für künftig notwendige Projekte eintritt, kein städtisches Eigentum zum Schuldenabbau veräußert werden muss und die Bürgerinnen und Bürger vor weiteren Belastungen geschützt werden. Um nicht für die Zukunft hohe Kosten entstehen zu lassen, kommt dem Erhaltungsaufwand für städtische Gebäude und Straßen eine große Bedeutung in der Finanzplanung zu.